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Assunto – Concessão do Baixo Alentejo 

  

Há já alguns anos que a vila de Entradas, no concelho de Castro Verde, distrito 

de Beja, vem exigindo que seja reposto o acesso norte àquela vila, pelo IP2, no 

sentido Beja-Ourique. 

 

Os habitantes daquela vila têm sido prejudicados pelo corte do acesso o que 

implica um aumento considerável no número de quilómetros feitos para acesso 

à vila, obrigando-os a deslocaram-se ao ponto oposto da vila para a ela 

acederem. 

 

O Município de Castro Verde tem procurado resolver o problema junto das 

Infraestruturas de Portugal, mas sem sucesso. Torna-se, pois, preocupante, num 

momento em que a coesão territorial assumiu uma nova prioridade, que a 

entidade gestora da rede rodoviária nacional não tenha encontrado ainda uma 

solução para o problema que esta localidade enfrenta. 

 

Com o intuito de melhor compreender a situação descrita, e as soluções 

previstas, vem o Grupo Parlamentar do Partido Socialista requerer a Vossa 

Excelência, no âmbito desta Comissão, e ao abrigo das disposições 

constitucionais e regimentais aplicáveis, as necessárias diligências no sentido 

de ser ouvido o Presidente do Conselho de Administração das Infraestruturas de 

Portugal, para prestar os devidos esclarecimentos sobre este assunto. 
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As Deputadas e os Deputados do Grupo Parlamentar do Partido Socialista, 
 

 


